

Novene für die Kranken

M. V., Mexiko

14.04.2015

Ich schreibe diese Zeilen
entsprechend der Bitte, die am Ende
der Novene zum hl. Josefmaria steht.
Mein Vater musste sich zur
Krebsbekämpfung zehn
Bestrahlungen unterziehen.

Am Schluss der Behandlung war
seine gesundheitliche Verfassung so
schlecht, dass man ihn ins
Krankenhaus einliefern musste. Dort

verbrachte er zehn Tage und erholte sich dann weiter zu Hause. Die Ärzte und auch die Auswertung der Bestrahlungsergebnisse verhießen jedoch nichts Gutes – die Voraussagen waren entmutigend.

Im Internet, wo ich in meiner Verzweiflung irgendein Gebet für Kranke gesucht hatte, fand ich damals die Novene zum hl. Josefmaria. Ich betete sie und im Laufe der Tage verbesserte sich der Zustand meines Vaters. Heute ist es einen Monat her, dass ich mit der Novene begann und es geht langsam besser. Danke, heiliger Josefmaria, für die Hilfe deiner Fürsprache.